

INITIATIVE CITOYENNE 3 Anne-Marie EL-HAGE « Youth4Governance » veut brancher les étudiants de l'USJ sur l'administration publique



Projet et partenariats ont été lancés, lors d'une cérémonie en présentiel et virtuelle, Covid-19 oblige. Photo DR

Initiative citoyenne, #Youth4Governance (Jeunesse pour la gouvernance) ambitionne de maintenir la jeunesse au Liban, contribuer au développement de l'administration publique et impliquer cette jeunesse à la fois dans la bonne gouvernance et la transparence au sein de la fonction publique. Cette initiative est le produit du partenariat entre trois acteurs : une université privée, l'Université Saint-Joseph de Beyrouth, une entreprise privée, Siren Associates, et l'Inspection centrale libanaise. Ce partenariat vise à bâtir

une citoyenneté en mettant en relation des étudiants de l'USJ et nombre d'administrations publiques en recherche de stagiaires. Car les étudiants peuvent certes gagner crédits et formations lors de stages dans la fonction publique, mais ils peuvent aussi apporter leurs compétences, leur créativité et le sang neuf nécessaires au développement de ces administrations. Ainsi, grâce à cette plateforme électronique, vingt étudiants de l'Université Saint-Joseph seront recrutés pour deux mois de stage dans la fonction publique.